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平成２５年 第１回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２５年１月２５日（金） 開始時刻 午後３時００分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，松江委員，若度委員，水越教育長 

４ 説明員   手塚教育次長，倉田教育監，田口スポーツ交流担当副参事， 

山越教育企画課長，君島総務担当主幹，生田地域学校園担当主幹， 

水沼学校管理課長，佐々木学校教育課長，小関学校健康課長， 

大竹生涯学習課長，増渕中央図書館長，赤石澤文化課長， 

水沼スポ―ツ振興課長，上澤教育センター所長 

５ 書記    梓澤教育企画課長補佐，阿久津教育企画課総務担当副主幹，石和係長， 

田上総括主査，渡邉主任主事 

６ 傍聴者   ５名 

７ 議題 

（1）審議事項 

  議案第１号 宇都宮市小中学校の通学区域に関する規則の一部改正 

（2）協議事項 

  協議第１号 平成２４年度小中学校卒業式あいさつ文（案）について 

  協議第２号 「宮っこ，食べっこ，元気っこプラン(宇都宮市学校教育食育推進行動

計画)」の一部改訂について 

（3）報告事項 

  報告第１号 教育行政相談の内容と対応について 

  報告第２号 平成２４年度全国学校給食週間の取組について 

（4）その他 

①うつのみや人づくりフォーラムについて 

②平成２５年宇都宮市成人式について 

③宇都宮市民大学（後期講座）の実施状況について 

④ジュニア芸術祭の結果報告について 

⑤上河内民俗資料館雛人形展の開催について 

⑥とびやま企画展の開催について 

８ 議事の内容 

委員長 

 

委員長 

 

委員長 

委員長 

 

 

 

ただいまから，平成２５年第１回宇都宮市教育委員会を開会します。 

  会議録署名委員の指名 松江委員，若度委員 

第１９回の教育委員会の会議録について御意見などありますか。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

それでは，第１９回の会議録署名委員の大場委員，松江委員，署名をお

願いします。 

（会議録に署名） 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

教育企画課長 

 

 

委員長 

委員長 

教育企画課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

委員長 

 

学校健康課長 

 

 

委員長 

委員長 

 

各委員 

委員長 

委員長 

 

 次に，本日の案件のうち， 

協議第１号「平成２４年度小中学校卒業式あいさつ文（案）について」 

協議第２号「『宮っこ，食べっこ，元気っこプラン(宇都宮市学校教育食育

推進行動計画)』の一部改訂について」 

報告第１号「教育行政相談の内容と対応について」 

は意思形成過程のもの及び個人情報に関する内容が含まれているため，非

公開としてよろしいか。 

（全員賛成） 

 

全員賛成ですので非公開とします。 

 これらの案件については，（3）の「その他」の案件が終了したあとにお

願いします。 

 

それでは，審議事項から入ります。 

議案第１号「宇都宮市小中学校の通学区域に関する規則の一部改正」に

ついて説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

ゆいの杜の名前の由来は何か。 

ゆいとは「結ぶ」という字からなっており，人と人が互いに助け合う，

協力し合う町という意味があり，また「杜」は，緑豊かな地域という意味

がある。これは都市再生機構の分譲名称であるが，地元自治会としてもこ

の名称を要望していたということである。 

このとおり決定してよろしいか。（全員了承）  

それでは，議案第１号を決定いたします。 

 

次に，報告事項に入ります。 

報告第２号「平成２４年度全国学校給食週間の取組について」説明願い

ます。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

本日，お弁当コンクールの大賞受賞作品のアレンジ弁当をいただいた

が，委員の皆さんから感想などはあるか。 

非常にバランスが良いお弁当であり，大変おいしくいただいた。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承）  

それでは，報告第２号を承認いたします。 

 

【説明要旨】 

平成２４年度全国学校給食週間の取組について説明。 

【説明要旨】 

宇都宮市小中学校の通学区域に関する規則の一部改正について説明。
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委員長 

 

 

委員長 

教育企画課長 

 

 

委員長 

委員長 

 

大場委員 

 

 

委員長 

生涯学習課長 

 

 

委員長 

委員長 

 

若度委員 

松江委員 

 

 

大場委員 

教育長 

各委員 

大場委員 

 

生涯学習課長 

若度委員 

教育長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

次に，その他の案件③～⑥については，資料提供のみですので，後ほど

ご覧ください。その他の案件①及び②については補足説明があります。 

 

その他①「うつのみや人づくりフォーラムについて」説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，何かありますか。 

会場が昨年から南図書館，宇都宮工業高校となったが，コンパクトでま

とまりのあるイベントになっている。 

城之内ミサさんも楽しみだが，松浦晃一郎さんの話も非常に楽しみにし

ている。 

 

続いて，その他②「平成２５年宇都宮市成人式について」説明願います。

 

 

 

説明が終わりましたが，何かありますか。 

成人の日は雪であったが，成人式が前日に行われたため，非常にいい天

気であった。委員の皆様も出席したが，感想などはあるか。 

今年は静かな雰囲気で運営されたのではないか。 

ずいぶん落ち着いた印象がある。ただし中学校区なので，同窓会のよう

な賑やかな雰囲気もあった。地域交流事業も各地域で色んな事業が行われ

ており，特色があると感じた。 

私が参加した会場は，多少落ち着かない様子があった。 

宇都宮の歌はいかがだったか。 

比較的静かに聴いたり，中には歌っている人もいた。 

私は２つの会場に参加したが，会場によってテンポなど全く違ったバー

ジョンの歌が流れていた。 

同じものを配布しているはずであるが，後で確認をさせていただく。 

学校では宇都宮の歌を教えているのか。 

今回成人式を迎えた子どもたちが中学３年生の頃から学校には楽譜な

どを配っており，昼休みに流したり，教えたりしているので，徐々に浸透

していくことを期待している。 

宇都宮の歌については，今年の４月から授業で取り扱うことになってお

り，その際は，全国大会で優勝した陽南中学校合唱部の映像を配布できる

ように準備を進めているので，今後定着していくものと考えている。 

 

以上で公開できる案件を終了いたします。 

協議第１号，協議第２号，報告第１号については,非公開の案件のため，

傍聴者の方は，御退席をお願いいたします。 

【説明要旨】 

うつのみや人づくりフォーラムについて説明。 

【説明要旨】 

平成２５年宇都宮市成人式について説明。 



 ４

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

（傍聴者 退席） 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

・協議第１号「平成２４年度小中学校卒業式あいさつ文（案）について」

  ⇒承認 

・協議第２号「『宮っこ，食べっこ，元気っこプラン(宇都宮市学校教育

食育推進行動計画)』の一部改訂について」 

  ⇒承認 

・報告第１号「教育行政相談の内容と対応について」説明願います。 

 ⇒承認 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 次に，委員の皆様などからご意見などあればお願いします。 

ほかにないようですので，事務局から何かございますか。 

 

〔次回の日程について〕 

平成２５年２月１５日（金） 午後２時００分 定例会 

 

 終了時刻   午後４時００分 

 

 


